

**PRESSEMITTEILUNG vom 08.06.2016**

Mit freundlicher Bitte um Berücksichtigung in der Berichterstattung

*20 Jahre Beratung und Unterstützung für Kinder und Familien*

**Feierliches Jubiläum der Erziehungs- und Familienberatungsstelle  
Haldensleben**

Seit 20 Jahren steht die Erziehungs- und Familienberatungsstelle Haldensleben des PARITÄTISCHEN Müttern, Vätern, Eltern zur Seite, die ihre Unterstützung benötigen: Ein „Einsatz, der sich lohnt!“, wie auch Evelyn Brademann zur Eröffnung der Jubiläumsfeier unterstreicht. Dass diese Arbeit nicht unbemerkt bleibt, zeigen nicht zuletzt die 80 Gäste aus dem Netzwerk der Einrichtung, die zusammen mit der Einrichtungsleiterin im Mehrgenerationenhaus „EHFA“ in Haldensleben feierten.

Die Zahlen der zu beratenden Familien sprechen für sich: „Die Zahl der Fälle ist in den vergangenen 20 Jahren drastisch gestiegen“, so Brademann. „Familienformen haben sich verändert und Heranwachsende müssen sich heute immer größeren Herausforderungen stellen. Die Beratungsarbeit ist komplexer geworden. Deswegen bedanke ich mich bei all unseren zuverlässigen Partnern, die uns bei diesen Herausforderungen unterstützt haben.“ Mirko Günther, der Geschäftsführer des PARITÄTISCHEN Sozialwerks Kinder- und Jugendhilfe, unterstrich die enge Kooperation zwischen dem Sozialwerk, dem Landkreis und der Stadt Haldensleben. „In Zusammenarbeit mit der Stadt Haldensleben haben wir es geschafft, das Beratungsangebot der Stadt maßgeblich zu bereichern“.

Auch für die Haldensleber Bürgermeisterin, Regina Blenkle, ist die Beratungsstelle ein wichtiger Partner in der Stadtentwicklung. „Haldensleben möchte Kindern und Jugendlichen eine sichere Perspektive bieten. Dazu wollen wir uns als soziale und familienfreundliche Stadt weiterentwickeln.“

Neben dem feierlichen Rahmen sollte auch die inhaltliche Ausrichtung der Beratungsstelle zur Geltung kommen. Familien- und Paartherapeut Alexander Korritko gab einen Einblick in die Arbeit mit Kindern und Familien, die u.a. traumatische Erfahrungen mit häuslicher Gewalt gemacht haben.

Am Nachmittag öffneten die Beratungsstelle ihre Türen auch für die Öffentlichkeit. Interessierte Besucher hatten dabei die Möglichkeit, einen Einblick in die Angebote der Einrichtung zu gewinnen und mit Evelyn Brademann und ihren Kolleginnen ins Gespräch zu kommen.

Die Leiterin blickt optimistisch in die Zukunft: „Seit kontinuierlich 20 Jahren beraten wir Eltern in Erziehungsfragen, unterstützen Kinder und Jugendliche bei schulischen oder familiären Sorgen und begleiten Paare durch Krisen. Mit unserer Erfahrung und unserem Netzwerk an Unterstützern werden wir auch die Herausforderungen der Zukunft bewältigen.“

*BU 7127: „Einsatz, der sich lohnt“ beweisen Evelyn Brademann (2.v.l.) und ihre Mitarbeiterinnen seit 20 Jahren. Zur Jubiläumsfeier gratulierten auch Bürgermeisterin Regina Blenkle und Geschäftsführer des PARITÄTISCHEN Sozialwerks, Mirko Günther.  
BU 7130: Etwa 80 Gäste aus dem Netzwerk der Beratungsstelle gratulierten zum feierlichen Jubiläum.  
BU 7137: Familien- und Paartherapeut Alexander Korritko referierte über den Umgang mit häuslicher Gewalt.*

Mit 54 Einrichtungen in ganz Sachsen-Anhalt bietet das PARITÄTISCHE Sozialwerk Kinder- und Jugendhilfe kompetente Beratung, soziale Unterstützung, fachgerechte Begleitung und professionelle Hilfe. Zusätzlich werden an 25 Schulen Schulsozialarbeiter eingesetzt. 318 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten in den verschiedenen Einrichtungen und decken das ganze Spektrum sozialer Arbeit für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und Familien ab. Hierzu gehören unter anderem Erziehungsfachstellen, Kinderheime, betreute Wohneinrichtungen, Schuldnerberatungen, Betreuungszentren, Tages- und Wochengruppen sowie Beratungsstellen für Schwangerschaft, Familie und Erziehung.

**Bei Rückfragen rufen Sie gern an:**

Erziehungs- und Familienberatungsstelle Haldensleben  
Dipl.-Psych. Evelyn Brademann, Leiterin  
Tel.: 03904/ 49840 106  
E-Mail: familienberatungHDL@paritaet-lsa.de

[www.psw-jugendhilfe.de](http://www.psw-jugendhilfe.de)